

700403

Voluntad S.p. 8-VI-1983 P.P.

¿Qué dejó Claudio Orrego?

Por Maximiano Errázuriz



Fuimos diputados cuatro meses juntos en 1973. No fue difícil llegar a ser buenos amigos porque para nadie podía resultar difícil congeniar con Claudio Orrego. Siempre estaba predispuesto a ayudar a los demás. Nunca le oí una intervención en la Cámara cargada de odio o rencor. Ni aun cuando se trataba de denunciar las tropelías de la Unidad

Popular. Recuerdo que un día, después de una sesión que se prolongó hasta muy tarde en la noche y en que se intentaba acusar a un intendente que había actuado en forma inconstitucional e inmoral, caminando en dirección a nuestros automóviles, me dijo: "¿Qué difícil es a veces no apasionarse y caer en el desprestigio personal de la gente. Yo me he impuesto la norma de criticar sin destruir a las personas!". Cuando manejaba hacia mi casa iba reflexionando sobre estas palabras y entendí, mejor que nunca, por qué todos respetaban a Claudio Orrego: era un hombre bueno, que irradiaba alegría y ganas de vivir, que buscaba el bien de los demás y que nunca utilizó la palabra para causar en las personas un daño innecesario.

Cuando visitó Chile la embajadora de los Estados Unidos, Jeane Kirkpatrick, la embajada de ese país en Santiago le dio una recepción a la que concurríamos personas vinculadas al periodismo y a la política. Entre otros estaban presentes Patricio Phillips, Juan Hamilton, Jaime Guzmán, Federico Willoughby, M. Eugenia Oyarzún, Luis V. Ferrada, Claudio Orrego, etc. Este último podía conversar con los más diversos invitados, y aun cuando sus ideas políticas fueran distintas y se hablara de política, nunca perdía la calma y siempre iba buscando los puntos de acuerdo con los demás, sin perjuicio de mantener muy firmes

"Alzas decretadas por el gobierno son una nueva agresión a trabajadores" declara la JDC [artículo] :

Libros y documentos

AUTORÍA

Hormazabal, Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Alzas decretadas por el gobierno son una nueva agresión a trabajadores" declara la JDC [artículo] :

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile